

EN BREVE

EVENTO TIENE CAUSA POR LA SALUD

Inauguran Expo Miedo en San Nicolás

Quienes gusten del género del terror, podrán disfrutar de dos atracciones que los pondrán a temblar: una muestra que reúne a los más emblemáticos personajes de las películas de este tipo y una espeluznante Casa de Espantos, todo en la 4ª Expo Miedo con Causa, inaugurada ayer por el alcalde de San Nicolás, Daniel Carrillo Martínez.



FOTO: CORTESÍA



FOTO: CORTESÍA

CABILDO AVALA DESCUENTOS

Juárez mejora recaudación por impuesto predial

En lo que va de este año, el municipio de Juárez ha tenido un incremento del 24% en la recaudación del impuesto predial, con relación al 2021. Además, en una sesión de Cabildo, y para apoyar la economía de los ciudadanos, el alcalde Francisco Treviño propuso descuentos a recargos, multas y sanciones relacionadas con el predial.



Las oficinas del Servicio de Administración Tributaria en la entidad ampliarán sus horarios para atender trámites de RFC y e.firma

FOTO: CORTESÍA

Ampliará SAT horarios para atender trámites de RFC

ANDREA RODRÍGUEZ
El Horizonte

A partir del próximo 7 de octubre, las personas morales podrán ser atendidas todos los viernes en las oficinas del Servicio de Administración Tributaria (SAT), incluyendo las de Nuevo León, principalmente para tramitar el RFC y la firma electrónica (e.firma).

Esto ocurre luego de que el SAT anunció una ampliación en sus horarios.

Y es que, debido a la pandemia, se registra un rezago de citas presenciales, es por ello que para facilitar el cumplimiento de las obligaciones fiscales de los contribuyentes, las oficinas de todo el país, incluyendo Nuevo León, tendrán un nuevo horario.

Ahora los contribuyentes podrán ser atendidos los viernes de 9 de la mañana a 4 de la tarde con previa cita, horario que tendrá vigencia hasta el 30 de diciembre de este año.

Desde hace tiempo tramitar dichos documentos como es el RFC y la e.firma han provocado que los usuarios esperen largos tiempos para poder obtener una cita.

Agregado a ello, se pondrá en operación Oficina Móvil, la cual será una estrategia que acerca servicios y trámites del SAT a zonas lejanas de las oficinas de atención al contribuyente.

En este caso, en una segunda etapa se visitará Monterrey junto con Guadalajara, Cancún, Mérida, Tijuana, Ciudad Juárez y Ciudad de México para la atención, preferentemente, de personas morales.

Promueve Marco González en Texas ventajas de invertir en NL

ANDREA RODRÍGUEZ
El Horizonte

En representación del gobernador de Nuevo León, el titular de la Corporación para el Desarrollo de la Zona Fronteriza de Nuevo León (Codefront), Marco González, acudió a Austin, Texas, donde expuso las ventajas de invertir en el estado y el porqué se convierte en el mejor lugar para invertir en México ante representantes de más de 40 países.

Además, habló sobre el comercio internacional y la visión que tiene el gobernador Samuel García para detonar la frontera y enlazarse más con Texas.

Siendo Nuevo León la única entidad de México presente, González participó en el encuentro denominado Texas Consular Corps Forum, celebrado en Austin y encabezado el secretario de Estado de Texas, John B. Scott.

A nombre del Gobernador Samuel García, expuso las enormes ventajas de nuestro estado, nuestra frontera y nuestro Puerto Colombia, para el intercambio comercial entre México y Estados Unidos, puntualizó Marco González.

El titular de Codefront añadió que este importante Foro, concluyeron, entre otras cosas, que hoy por hoy Texas es el mejor lugar para hacer negocios en Estados Unidos,



Marco González realizó ayer una gira de trabajo por Texas

FOTO: CORTESÍA

como Nuevo León lo es en México.

"Como Aliados Estratégicos y con todo lo que estamos haciendo en ambos lados de la frontera para fortalecer este estatus, Texas y Nuevo León son la mejor región de Norteamérica para invertir.

"Y seguiremos haciendo nuestra parte, fortaleciendo nuestro Puerto Colombia, en infraestructura, conectividad, eficiencia, rapidez, seguridad, entre otras cosas", mencionó el titular de la Codefront.

El Consejo de Administración,
Directivos y Empleados de



Se unen a la pena que embarga a nuestro amigo y ex colaborador

Roberto Canales Martínez

Por el sensible fallecimiento de su señor padre

Roberto Canales Santos

Acaecido el 5 de octubre, a la edad de 84 años.

Rogamos a Dios por el eterno descanso de su alma
y la pronta resignación de sus familiares y amigos.

DESCANSE EN PAZ

San Pedro Garza García, N.L., a 6 de octubre del 2022